



GARDA MEDIA

Menjelang Hari Ibu, Persit Kodim 0706/Temanggung Gelar Berbagai Lomba

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.GARDAMEDIA.ID](https://www.temanggung.gardamedia.id)

Nov 21, 2023 - 21:05



TEMANGGUNG - Dalam rangka menjelang Hari Ibu Tahun 2023, Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXVI Kodim 0706/Temanggung menggelar berbagai kegiatan lomba, dipimpin Ketua Persit KCK Cabang XXVI Ny. Ekha Sriyono bertempat di Aula Sarwa guna Makodim 0706/Temanggung, Selasa (20/11/2023).

Lomba yang diikuti oleh Ibu-ibu Ranting 1-16 Persit Kartika Chandra Kirana

Cabang XXVI Kodim 0706/Temanggung ini diantaranya ada Lomba Fashion Show, membuat Kudapan dan makanan berbahan dasar ubi, dan Bola Volley Ball yang di laksanakan dua hari kedepan.



Ketua Persit KCK Cabang XXVI Ny. Ekha Sriyono saat ditemui awak media mengatakan bahwa kegiatan ini untuk memperingati Hari Ibu. Selain itu juga untuk mengasah kekompakan dan lebih mempererat hubungan silaturahmi diantara ibu-ibu Persit Kodim 0706/Temanggung.



"Hari ini Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVI Kodim 0706/Temanggung

melaksanakan kegiatan lomba fashion show membuat makanan dan kudapan berbahan dasar ubi kayu dan ubi jalar dan juga volly dalam rangka memperingati Hari Ibu tahun 2023". Ungkapnya

Kegiatan lomba diikuti keluarga besar jajaran koramil 1 sampai 16 Kodim 0706/Temanggung di seluruh wilayah Kabupaten Temanggung, peserta lomba sangat antusiasme dalam kegiatan loba, karena dapat mengingat di masa lampau.

"Pesertanya sendiri kami melibatkan semua anggota persit dangan anggota kurang lebih 420, Jadi setiap peserta ranting kami ambil kurang lebihnya 2 ratusan peserta di berbagi lomba. Antusiasnya mereka sangat antusias sekali, karena mungkin selama ini ada dengan adanya covid kegiatan di Persib itu mo nonton, tapi semenjak kita sudah bebas dari corona, kita bisa melaksanakan kegiatan seperti ini." Lanjutnya



la juga menyampaikan harapannya. "Harapan ke depannya. Semoga kegiatan ini bisa kontinyu karena kali ini kita mengadakan lomba Fashion Show menggunakan pakaian adat dari 32 provinsi yang tujuannya itu. Kita tidak lupa tradisional nenek moyang kita, begitu juga dengan singkong ubi jalar mas. Jadi selama ini kita namanya wong deso, biasanya kita itu makanan sehari hari itu ubi kayu dan ubi jalar, " Imbuhnya